

# Rotary Connects The World



半田南ロータリークラブ ●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長/近藤 敏通 ■幹事/河合 英樹 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所  
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2019-2020

|           |   |
|-----------|---|
| ●司 会      | S.A.A 榊原 邦彦君                                  |
| ●ソングリーダー  | 榊原 邦彦君  |
| ●ロータリーソング | 「それでこそロータリー」                                  |
| ●今月の歌     | 「村の鍛冶屋」                                       |
| ●ピアノ      | 中田 美由紀さん                                      |
| ●ゲスト      | 2019-20年度 地区職業奉仕委員長<br>鋤柄 喜彦君 (名古屋東南ロータリークラブ) |

川澄 哲裕君 1月26日半田市子どもフォーラムに半田南RC会員16名の方がご参加頂き、誠にありがとうございました。当日は、全体の出席者数91名、第3部の意見交換会は38名の出席者でした。最後までご参加いたしました皆様に心から感謝申し上げます。子ども食堂について深く考える機会を頂きました。半田南RCの社会奉仕事業の柱になるよう準備を進めてまいります。

河合 英樹君 地区職業奉仕委員長、鋤柄喜彦君ようこそお越し下さいました。本日は宜しくお願ひ致します。来期は地区職場奉仕委員会に出向します。合わせて宜しくお願ひします。

堀田 敏行君 40周年がんばりましょう。半期分入金です。

伊藤 亜樹君 本日は、鋤柄喜彦様、宜しくお願ひ致します。

早退します。 竹内 俊郎君

合計12名 30,000円

## 卓 話



### ●出席委員会

第1894回例会 1月28日 (火) 天気 (雨)  
本日の例会は29名の出席にて、出席率は87.87%です。  
なお、前々回は4名のメーキャップにて100%に訂正します。

### ●Smiling Box

|        |   |
|--------|---|
| 鋤柄 喜彦君 | 本日は卓話におまねき頂きありがとうございます。宜しくお願ひします。   |
| 加藤 金吉君 | 子ども未来フォーラム、多くの皆様の出席ありがとうございます。今後もよろしく。  |
| 永田 明世君 | 私ごとですが、手術をとりやめたため、RC、いろんな会に参加できるようになりました。かわいがって下さい。   |
| 近藤 敏通君 | 鋤柄君、遠い所おこし下さりありがとうございます。本日卓話よろしくお願ひします。   |
| 石川 勝彦君 | 徳勝龍幕尻優勝、8年前には旭天鵬が37才で幕内最年長で、20年前には貴闘力が同じく幕尻で、45年前には金剛が名古屋場所で優勝、あきらめずに頑張っていればいずれ花が咲く事を教えてくれました。いずれもご縁のあった人、まだまだがんばるぞ～！ |
| 都築 利全君 | 地区職業奉仕委員長鋤柄喜彦君、ようこそおこし下さいました。本日はよろしくお願ひ致します。  |
| 鈴木 宏司君 | 地区職業奉仕委員長、鋤柄喜彦君、本日は半田南ロータリークラブまでおこしいただき、職業奉仕についての卓話、ありがとうございます。しっかり勉強させていただきます。                                       |



職業奉仕委員長 伊藤 亜樹君



2019-20年度 地区職業奉仕委員長  
鋤柄 喜彦君 (名古屋東南ロータリークラブ)

演 題「職業奉仕について」

## 次回の例会

第1896回例会 創立40周年記念式典  
2月8日(土) 於:名鉄グランドホテル

## 第25回 会長挨拶

2020/01/28

半田南ロータリークラブ会長 近藤敏通

### 『確定申告』

- 1月は職業奉仕月間です。

本日は地区職業奉仕委員長の鋤柄喜彦君から卓話を頂戴します。

- 今回は私の職業に因んだ話をしたいと思います。

本日の日経新聞に、ラグビーワールドカップで活躍した姫野選手の写真とともに「スマホで確定申告」という記事がありました。2月17日から始まる確定申告に向けて、税金に詳しくない姫野選手でもスマホで簡単に確定申告ができるという内容でした。皆が確定申告をスマホでやれると錯覚したり、やれないまでも簡単に確定申告できるという誤解があると、我々税理士の仕事はやりにくくなるなあと心配しました。しかし姫野選手の話の締めくくりに「僕は確定申告は税理士に任せています」とコメントがあり、ホッとしました。

- 話が変わりますが、最近の税務署員の傾向を話します。ポイントは3つ。

① 調査に来る署員が若年化している。

② 女性が多くなった。1/3は女性の担当者です。

③ 賢くて大人しく、昔のようにスゴむような署員がいなくなりました。

① については自分が毎年年を重ねているせいで、相対的に先方が若くなっていることもその一因でしょう。

② については女性の社会進出。

③ については税務署員になるための試験が難しくなったためかななどと推測しています。

しかし、いずれにしても正しい納税が国家の基礎です。皆様方も正しい納税につとめて、明るい社会を作りましょう。